



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le président du DREE est arrivé à Buenos Aires pour participer à une table ronde sur la pastorale des expatriés



Service de communication du DREE, 07.02.2023. Le 6 février, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé dans la capitale de l'Argentine pour participer à une table ronde sur le thème : « L'Église orthodoxe russe et les expatriés : expérience de coopération dans les pays d'Amérique latine ». L'événement se poursuivra du 7 au 8 février.

Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou est accompagné d'une délégation se composant de son vice-président, l'archiprêtre Nikolaï Lichtchenioug, du secrétaire du DREE chargé des relations avec l'étranger lointain, l'archiprêtre Serge Zvonariov, et de l'assistant du président du DREE, le prêtre Alexandre Erchov.

A l'aéroport de Buenos Aires, la délégation du Patriarcat de Moscou était attendue par l'archevêque Léonide d'Argentine et d'Amérique du Sud, D. Diatchkov, conseiller de l'Ambassade de Russie en Argentine, l'archiprêtre Serge Iourine, recteur de la cathédrale de l'Annonciation de Buenos Aires, et des agents de l'Ambassade de Russie.

Des tables rondes sur le thème de la pastorale des expatriés ont lieu depuis 2009 dans différentes régions du monde. En tout, dix réunions régionales ont eu lieu. La présente rencontre est donc la onzième, la seconde sur le continent latino-américain. Une première table ronde avait eu lieu dans la capitale de l'Argentine en 2010.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90026/>